
      

子どもたちの心に感動！～お別れ集会～  
 ３月４日（木）、お別れ集会を開きました。コロナ禍で様々な行事がなくなった今年度。学習発表会も

なく、子どもたちにとっては、人前に立って表現をする貴重な発表の機会となりました。それで言えるこ

とは・・・本校の子どもたちは素晴らしい表現力を持っているということです！感動しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この１年、子どもたちはこんなにも成長したのだと実感したお別れ集会でした。そして何

よりも在校生が６年生を思う心、６年生が気持ちを込めて在校生に伝えようとする姿を感

じ、感動の時間となりました。保護者、地域の皆様方にお見せできなかったのが、本当に

残念でなりません。 

 詳しくは、どうぞ吉井北小のホームページでご覧ください。 
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1年生は、6年生へありがとうの呼びかけと「風になる」のダンスを生き生きと踊ってくれました。呼びかけ

の声がとても素晴らしく、立派にできました。 

２年生は、６年生との思い出を呼びかけに、替え歌で「あのね６年生は」をかわいらしく披露しました。息が

ぴったりでした。 

３年生はことわざを使ってお礼の気持ちや中学校へのエールを送りました。他にも型やらダンスやらプレゼ

ントやら、３年生らしいにぎやかな出し物で盛り上げました。 

 

４年生はトップバッターでした。「TTきょうだい」で思い出を振り返り、ノリの良いパフォーマンスで会場は

大盛り上がりでした。演技力が抜群です！ 

５年生は、６年間の社会事象を振り返り、ちょっとオトナな○×クイズでした。その後のペーパーパフォーマ

ンス（紙を使って音やリズムを楽しむ）にみんな目が釘付けでした。全体の運営も任せて安心でした。 

６年生はルパン６世と銭形警部が登場して「ルパン三世のテーマ」を合奏してくれました。また、卒業式に参

加できない１～４年生のために式で歌う「旅立ちの日に」を披露しました。美しい声に胸がジンとしました。 
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厳粛な気持ちで～校旗継承式～ 

 お別れ集会の前に校旗継承式を行いました。１４７年の本校の伝

統を、６年生から５年生へ、校旗とともにしっかり伝えました。 

 運営委員の子どもたちが代表で口上を述べ、体育館に引き締まっ

た空気が流れました。 

５年生は今日からリーダーです。この式を見ても、お別れ会の様

子を見ても、引き継いでいこうとする自覚がとても伝わってきまし

た。来年度を楽しみにしていてください。 

 

「お弁当の日」ご協力ありがとうございました。 

３月４日（木）、今年度２回目の「お弁当の日」でした。この日は子どもた

ちも楽しいことばかりの一日でしたが、極めつけがこのお弁当。２回目です

ので、今回は前回よりバージョンアップして関わりながらのお弁当でした。

どの子も、自分の目当てに沿って、メニューを考えたり、一緒に買い物に行

ったり、一緒に作ったり、お弁当箱に詰めたり。それだけに、大満足だった

ようです。お忙しいにもかかわらず、子どもたちと一緒にお弁当作りにご協

力いただき、本当にありがとうございました。 

 

本校の強みは、ズバリ英語？ 

～サイ先生との外国語学習～ 
コロナ対策のフェーズがダウンしましたので、久しぶりに

長崎大学よりサイ先生と廣江教授をお招きして外国語学習を

行いました。サイ先生のテンポ良いネイティブな発音を何と

か聞き取ろうと、子どもたちは必死です。本校の子どもたちの

良いところは、物おじせず何でも素直にコミュニケーション

をとろうとするので、英語の学習でも照れずに躊躇なく、￥ど

んどん活動していきます。これが本校の強みでしょう！ 

 本来ならば、学習したことを使う場面をつくろうと、この最

後の授業で多くの外国人の方々をお招きしてのアクテビティを計画していましたが、残念ながらコロナ

の影響で今年度も叶いませんでした。来年こそ！ 

 中学校では本格的に英語の学習を学ぶことになりますが、その時にも自信をもって、楽しんで学習して

くれればと願っています。今は、どこにいても世界とつながる時代。さあ、吉井から、世界にはばたけ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保市のフェーズ引き下げに伴う学校の対応は？？ 

 

 新型コロナウィルス感染状況も、県内・市内共に改善の傾向にありますが、まだまだ予断を許さ

ない状況であります。学校ではご家庭に向けてお便りを配付しています。ご確認ください。 

 

 １ 朝の検温と健康チェック表の提出は継続してお願いします。  

 ２ 家族の風症状等による出席停止は求めません。 

 ３ 社会体育での交流試合は、県内は認められます。 

 ４ 外部講師とのかかわりや集会等のもち方は、一部緩和します。 

 

その他は、基本的に従前どおりです。引き続き、感染症対策をしっかりと行いながら、教育活動

を進めていきます。ご協力をよろしくお願いいたします。 


